



Cámara de Diputados deberá elegir al sucesor de Ifigenia Martínez tras su fallecimiento



México. – **Ifigenia Martha Martínez y Hernández**, una de las figuras más influyentes en la política de izquierda en México y defensora de los derechos políticos de las mujeres, falleció el **5 de octubre de 2024** a los 94 años. Martínez y Hernández había entregado recientemente la banda presidencial a Claudia Sheinbaum, la primera presidenta de México, marcando un momento histórico para el país. Su muerte deja un vacío en el ámbito político y legislativo, donde lideraba la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados.

Ricardo Monreal, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, fue el encargado de anunciar la noticia, describiendo a Martínez como una “extraordinaria mujer”. Claudia Sheinbaum también expresó su pesar a través de sus redes sociales, destacando el honor que fue recibir la banda presidencial de manos de una mujer con tal trayectoria. Martínez asumió el liderazgo de la Mesa Directiva el 1 de septiembre de 2024, un reconocimiento a su amplia carrera política y académica.

<https://www.monitorexpresso.com/camara-de-diputados-debera-elegir-al-sucesor-de-ifigenia-martinez-tras-su-fallecimiento/>